

NIAIÁ

Seminario Permanente

Estudio de casos



El estudio de casos: Cómo resolver problemas morales

El modelo que vamos a seguir intenta combinar la reflexión moral que parte de principios (algo más frecuente en enfoques deontológicos) y la reflexión que parte del estudio de casos (razonamiento basado en casos y casuística).

Teniendo en cuenta unos principios éticos que se toman como punto de partida, pasamos a analizar con detalle un caso concreto, en un ámbito determinado, para ser sensibles a las características específicas del contexto y adoptar las decisiones más adecuadas.

El seminario se celebrará una vez al mes, los martes, en horario de 16:00 a 17:30

Sesiones: 18/10/2016; 15/11/2016;
12/12/2016; 17/01/2017; 14/02/2017;
14/03/2017; 18/04/2017; 16/05/2017

Lugar: Seminario II 309 1. Facultad de Formación del Profesorado. UAM Campus de Cantoblanco